

とうほうだい 授業だより (5年 家庭科)

今日は、昨夜からの久しぶりの雨模様。児童たちは、運動場で遊ぶことができませんでしたが、休み時間に廊下や階段を走ったりすることなく、ゆったりと落ち着いて、教室周りで友達や先生と過ごしているように、校長室から感じ取れました。

さて、今日も授業観察に教室を回っていると、教室前から、北校舎の家庭科室へ移動する5年生の1クラスに出会いました。そして、授業観察の最後に家庭科室を訪れました。教科は、当然、家庭科。単元は、「ミシンでソーイング」でした。5年生は、今年4月から学習する、新しい教科の家庭科。しかも、ミシンを使うのは、個人によっては、なかなか難しい学習です。

しかし、児童たちの様子を見てみると、声を掛け合ったり、教え合いをしたりしながら、楽しそうに、和気あいあいと活動していました。各人がナップサックづくりに懸命に励み、納得のいく作品が仕上がるとういいます。そして、作品完成の達成感を味わい、将来の生活を豊かにする技能を身に付けてくれればと思いました。

◇ ナップサックをつろう(見本)



◇ 家庭科室、風景



◇ 縫う前に仮縫いを



◇ いざ、ミシン縫いへ

